

## Presidente Boric prestó atención y se comprometió con las comunas

Una nutrida agenda de casi tres días desarrolló el Presidente de la República, Gabriel Boric, en la Región de La Araucanía, entre el martes y jueves. La agenda del Mandatario abrió con una reunión junto a la Asociación de Municipalidades

(AMRA), en la cual, a compañía de la Subdere, Francisca Perales, se llevó tareas para La Moineda. En dicho encuentro, los alcaldes solicitaron evaluar un plan piloto de soterramiento del tendido eléctrico en zonas rurales; mantención de caminos y considerar un per cápita

diferenciado en salud para las comunas que cuentan con un solo Cefsam, entre otros temas. En esta gira, el Presidente inauguró las nuevas dependencias del Liceo Jorge Teillier de Lautaro y el Hospital Intercultural de Lonquimay, entre otras actividades.



FOTO: PRESIDENCIA

EL MANDATARIO LLEGÓ EL MARTES POR LA TARDE A LA REGIÓN.